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COMMUNIQUE DE PRESSE  
 

Pertuis, le 10 février 2017 
 

 
 
 
 

 
 

La maternité de Pertuis ne fermera pas  

 

Décidément, à l’approche des élections législatives, Monsieur LOVISOLO s’inquiète beaucoup pour 
notre maternité. Qu’il soit rassuré, lors du conseil municipal du 8 février, nous avons fait la lumière 
sur cette affaire et mis fin à la rumeur de fermeture de ce service très apprécié des pertuisiens. 
Comme je m’y suis engagé devant eux lors de la cérémonie des voeux, je ne suis pas resté inactif 
ces derniers jours et mon action, soutenue par le député de la 5ème circonscription de Vaucluse, 
Julien AUBERT, a permis d’obtenir les garanties pour que notre maternité, dirigée de main de 
maître par la chef de service le docteur IVORRA, dispose d’une longue vie devant elle.  
 
L’hôpital d’AIX se trouvant légèrement déficitaire en 2015, son Directeur a été contraint par le 
gouvernement à engager un contrat de retour à l’équilibre financier et à identifier tous les services 
déficitaires. La maternité de PERTUIS a ainsi été mise sur la sellette et l’inquiétude a généré une 
rumeur de fermeture.  
 
Pourtant, à aucun moment dans le projet de CREF de l’hôpital, il n’a été préconisé de fermer ce 
service. Le déficit de la maternité de PERTUIS n’est pas une nouveauté et ses causes remontent à la 
fusion en 2011 entre les hôpitaux d’AIX/PERTUIS. A cette époque, l’Agence Régionale de Santé, à 
ma demande, s’était engagée à pérenniser la maternité en y apportant une subvention d’équilibre 
de 800 000 euros afin de corriger le coût financier généré par la présence des deux blocs 
opératoires privés de la chirurgie. 
 
Depuis 2011, la maternité de PERTUIS avec une équipe formidable n’a cessé de progresser pour 
parvenir en 2016 à 755 accouchements avec une progression annuelle de 15% et un potentiel de 
développement qui devrait nous permettre d’envisager 1 000 accouchements en 2020. 
Malheureusement, l’Agence Régionale de Santé n’a pas poursuivi le versement des 800 000 euros 
pour la maternité de PERTUIS, ce qui naturellement la conduit au déséquilibre.  
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Nos interventions conjointes, accompagnées de celle du Député Julien AUBERT, ont engagé le 
directeur de l’Agence Régionale de Santé, Monsieur D’HARCOURT à préciser au directeur de 
l’hôpital Monsieur Joël BOUFFIES, lundi matin le 06 février, qu’il n’était absolument pas question de 
fermer la maternité de PERTUIS compte tenu des engagements pris en 2011 et de la qualité de ce 
service. 
 
Il faut enfin rappeler que sous mon mandat, la maternité de PERTUIS a bénéficié d’un 
investissement de plus de 4 millions d’euros pour son entière  modernisation et en faire une 
maternité pilote, reconnue au niveau national et dont la qualité est plébiscitée par plusieurs labels.  
 
Alors que je me suis décarcassé dans l’ombre pour dénouer cette affaire, je déplore que nos 
Conseillers Généraux du Canton, aient tenté, en pompiers pyromanes, de tirer les marrons du feu 
en accentuant la rumeur de fermeture de la maternité pour justifier leurs interventions politiques 
auprès de la Ministre de la Santé. A l’évidence, à quelques mois d’échéances électorales, il 
s’agissait d’une partition électoraliste sonnant totalement faux, dans la mesure où ces conseillers 
soutiennent depuis 5 ans un gouvernement à l’origine d’une politique de restriction budgétaire 
de grande ampleur ayant entrainé la fermeture de nombreux services hospitaliers.  

 


